



La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, ha ido a felicitar a la formenterera Catalina Torres Ferrer que ayer 18 de febrero cumplió 100 años. La consellera le hizo entrega de un ramo de flores, y disfrutó de la celebración del cumpleaños en su casa situada en la zona de ses Bardetes.

A la salida, la consellera aseguró de que "Formentera es una isla afortunada de tener personas centenarias con ganas de seguir viviendo, aprendiendo y enseñando, y rodeadas de gente con ganas de seguirles acompañando". Asimismo destacó "cuántas cosas contaban sus ojos", con el deseo de que "por muchos años más sigan hablando de ello".

Ayer por la tarde, la familia y amigos más cercanos celebraron el centenario de Catalina, la segunda de cuatro hermanos que nació en Formentera el 18 de febrero de 1919, hija del molinero Juan Torres y de Francisca Ferrer. Las glosas, las orelletes y el chocolate caliente hicieron de esta una celebración dulce y entretenida.

20 de febrero de 2019
Área de Comunicación
Consell de Formentera